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Antrag 2296/2010 zur Sitzung Stadtrat am 08.12.2010 

 

Sportanlage in der Schillstraße (CDU) 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Wir bitten die Verwaltung zu prüfen, ob die Sportanlage in der Schillstraße aufgrund der 
überwiegenden schulischen Nutzung in das Schulbauprogramm aufgenommen und ein 
entsprechender Antrag beim Land Rheinland-Pfalz gestellt werden kann. Entsprechende 
finanzielle Mittel sind in den Haushalt einzustellen. 
 

 
Begründung: 
 
Die Sportanlage in der Schillstraße im Mainzer Stadtteil Oberstadt ist in einem sehr 
schlechten Zustand. Neben dem MTV 1817 nutzen etliche Schulen den Platz für ihren 
Sportunterricht. Mittlerweile ist die Nutzung des Sportplatzes für die Sportlerinnen und 
Sportlerinnen sowie für die Schülerinnen und Schüler gesundheitsgefährdend. Dement-
sprechend muss dringend etwas unternommen werden, um die Situation zu verbessern. 
Hierbei könnte die Aufnahme der Sportanlage in das Schulbauprogramm ein alternativer 
Weg sein. 
 
Eine nähere Begründung erfolgt mündlich. 
 
 
 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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